

# Le basket



Depuis le lundi 6 janvier, tous les lundis, nous allons à la salle de sport où Emmanuel nous apprend à jouer au basket.

Le basket est un sport collectif. Cela veut dire qu'on doit jouer tous ensemble. Nous devons nous déplacer en dribblant et nous devons faire des passes.

Puis, quand nous sommes près du panier, nous devons bien placer nos mains ( sur le nez et sur l'oreille). Puis nous faisons semblant de nous assoir sur un cactus et hop... on s'étire en lançant le ballon bien haut.



Au fur et à mesure des séances, Emmanuel nous préparait des ateliers où nous devions marquer des points. Il nous a dit qu'il faudrait que l'on fasse 800 points.

En fait, nous avons marqué **1252** points!

Lundi 10 février, c'était notre dernière séance. Nous lui avons fait des dessins. Nathalie a fait une belle couverture. Emmanuel a été très heureux d'avoir notre livre.

A l'année prochaine!



## Merci Emmanuel!



sport

dribbler

shoot

panier



Les CP de la classe de Nathalie  
Janvier 2020



collectif

lancers

